
Protokoll: 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Beigeordneter Flöck die Herren Jukic und 

Reifenschneider als Vertreter des Planungsbüros BPD. 

Im Hinblick auf die künftige Energieversorgung werde eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben. 

Ratsmitglied Schupp spricht sich dafür aus, eine mögliche Verlängerung der Seilbahnanbindung oder 

die Errichtung einer Ottobahn als Bausteine eines künftigen Mobilitätskonzeptes weiterhin in Betracht 

zu ziehen. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklungsmobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


